

"Les professionnels du droit à votre rencontre" : semaines de l'insertion professionnelle 2017

Plus de 20 professionnels du droit viennent à la rencontre des étudiants durant leurs cours magistraux.

The poster features the following elements: At the top left, the text 'LES SEMAINES DE L'INSERTION PROFESSIONNELLE AU CŒUR DE LA RÉUSSITE' with a subtext 'COURTE RÉUSSITE ÉCONOMIQUE À VOTRE PROJET'. At the top right, the logo of 'UNIVERSITÉ JEAN MOULIN LYON III FACULTÉ DE DROIT'. The main title 'LES PROFESSIONNELS DU DROIT À VOTRE RENCONTRE' is in large red letters. Below it, 'AVOCATS, MAGISTRATS, NOTAIRES, JURISTES D'ENTREPRISES, ETC.' is written in black. A dark grey bar contains a clock icon and 'DU 13 AU 17 NOVEMBRE 2017' on the left, and a location pin icon and 'CAMPUS DES QUAIS & MANUFACTURE' on the right. Below this bar, a paragraph states: 'Plus de 20 professionnels du droit viendront intervenir et rencontrer les étudiants de Licence et Master de la Faculté de droit pendant leurs cours magistraux.' At the bottom left is the 'UNIVERSITÉ LYON III JEAN MOULIN' logo. At the bottom right, a red box contains the text: 'Entrée libre dans la limite des places disponibles Programme détaillé sur : FACDEDROIT.UNIV-LYON3.FR'.

Avocats, magistrats, notaires, juristes d'entreprises, etc... plusieurs professionnels du droit viendront intervenir et rencontrer les étudiants de Licence et Master de la Faculté de Droit pendant leurs cours magistraux du 13 au 17 novembre 2017.

Entrée libre dans la limite des places disponibles pour les étudiants extérieurs au cours

L'objectif ? **Développer votre réseau**, rencontrer des professionnels, faire le plein d'informations, de conseils et de bons plans pour vous aider à bâtir votre projet professionnel.

Programme :

LUNDI 13 NOVEMBRE 2017

13h00 - 14h00 / *Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre D*

Julie Devys, MAGISTRATE au tribunal administratif de Lyon

13h00 - 14h00 / *Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre E*

Lucile Lejeune, MAGISTRATE à la Chambre régionale des comptes d'Auvergne-Rhône-Alpes,

Abel Kane, MAGISTRAT à la Chambre régionale des comptes d'Auvergne-Rhône-Alpes

Joris Martin, MAGISTRAT à la Chambre régionale des comptes d'Auvergne-Rhône-Alpes

14h00 - 15h00 / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre F

Julie Ceccarelli, HUISSIER

Yohan Pegon, NOTAIRE

16h00 - 17h00 / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre L

Eric Camous, SUBSTITUT GÉNÉRAL à la cour d'appel de Riom, secrétaire général

16h00 - 17h00 / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre J

Julie Gaillard, AVOCATE en droit social

Catherine Bloch, JURISTE d'entreprise, directrice du personnel, conseillère prud'homme

MARDI 14 NOVEMBRE 2017

10h00 - 11h00 / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre J

Joëlle Tizon, VICE-PRÉSIDENTE du tribunal d'instance de Villeurbanne

10h00 - 11h00 / Campus des Quais - Amphithéâtre Quinet (Université Lumière Lyon 2)

Stéphane Natale, EXPERT EN SÉCURITÉ INTERNATIONALE détaché auprès de l'Union Européenne

11h00 - 12h00 / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre B

Nathalie Balajy, NOTAIRE

17h00 - 18h00 / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre K

Yan Freyria-Courtois, AVOCAT ASSOCIÉ, cabinet Akléa (équipe "société et financement")

MERCREDI 15 NOVEMBRE 2017

8h00 - 9h00 / Campus des Quais - Amphithéâtre Roubier

Olivier Buisine, ADMINISTRATEUR JUDICIAIRE

10h00 - 11h00 / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre J

Cyprien Burtin, AVOCAT au barreau de Lyon, CSM Francis Lefebvre

10h00 - 11h00 / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre C

Jean-Charles Kervevan, ANCIEN SECRÉTAIRE GÉNÉRAL de la Faculté de droit

Marwan Diab, CHEF DE SERVICE à la DIRECCTE, Direction Régionale des Entreprises de la Consommation, de la Concurrence, du Travail et de l'Emploi

Jacqueline Benevise, ancienne DIRECTRICE des études de l'IRA de Lyon

14h00 - 15h00 / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre K

Franck Saunier-Plumaz, AVOCAT au barreau de Lyon

15h00 - 16h00 / Campus des Quais - Salle B22

Anne-Sophie Chambost, PROFESSEUR à l'université de Saint-Etienne

19h00 - 20h00 / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre K

Nicolas Chareyre, MAGISTRAT, délégué de l'école nationale de la magistrature

JEUDI 16 NOVEMBRE 2017

16h00 - 17h00 / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre G

Adrien-Charles Dana, ancien bâtonnier, PRÉSIDENT DE L'ÉCOLE DES AVOCATS RHÔNE-ALPES

19h00 - 20h00 / Campus des Quais - Amphithéâtre Roubier

David Vay, JURISTE capital risque à Orange Digital Ventures

Louis Heraud, AVOCAT en droit des affaires

VENDREDI 17 NOVEMBRE 2017

14h00 - 15h00 / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre A

Anne Del Puppo, CONSEILLÈRE D'INSERTION ET DE PROBATION à l'administration pénitentiaire

16 h - 17 h / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre B

Jean-Pierre Le Crom, DIRECTEUR DE RECHERCHE, président de la section 36 du CNRS

Isabelle Deniaud, INSPECTRICE DIVISIONNAIRE à la DGFIP (bureau de l'administration centrale de Nantes)

16 h - 17 h / Manufacture des Tabacs - Amphithéâtre J

Kevin Roy, CAPITAINE DE GENDARMERIE

Charlotte de Nuchèze, RESPONSABLE DE LA COMMUNICATION au Ministère des armées

Tiphaine Jouffroy, CONSEILLÈRE POLITIQUE à la représentation permanente de la France auprès de l'organisation pour la sécurité et la coopération en Europe

[Téléchargez le programme détaillé](#)

